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2019年５月 25日 

ＰＴＡだより              

第１回運営委員会 
 

   東京都立広尾高等学校ＰＴＡ 

     

 
 

 

       

１ 挨 拶 

◆ 生田会長 

本日は、委員引き継ぎから総会、そしてこの運営委員会と、大変長丁場となりましたが、ご出席 

いただきありがとうございます。また佐藤校長先生はじめ、先生方、ご多忙の中ご出席いただき、感

謝申し上げます。 

入学説明会時にお声がけいただき、PTA活動に参加するようになり、とうとう三年目の春を迎えま 

   した。子供たちの元気な挨拶！笑顔！来校するたびに広尾高校が大好きになります。 

     この度の大役は、重責ではありますが、『楽しくなければ PTA じゃない！』という近年のモットーと 

共に、私自身が PTA活動を大人のサークル活動と捉え、楽しんで行こうと思っています。 

PTA 活動は、マイナスイメージを取り上げられることもあります。しかし、今日もこうしてまたた 

くさんの皆様とのご縁が出来ました。先生方の生の声も聞くことも出来ます。家庭では見られない子 

供たちの姿も見ることが出来、私にとってはとてもプラスになっています。とはいえ、もし身近に疑 

問をお持ちの方がいらっしゃれば、是非そのお声も聞かせてください。 

皆様の一年間の活動が、より充実したものとなるよう、私も力を尽くしたいと思っております。 

よろしくお願いいたします。 

   

◆ 佐藤校長先生 

    今年度のＰＴＡ新役員の皆様、1年間よろしくお願いをいたします。 

    さて、先ほどの総会で、今年度の予算も承認されました。今年度は特に、学習振興費を大幅に増

額していただき、学校としては大変助かります。そのおかげで、コーチングスタッフの交通費の倍

額支払いや、進路指導室のいわゆる赤本等の書籍資料の購入も可能になります。その他にも、来週

末の体育祭の熱中症予防の飲料の配布など、多くの物質面での御支援をいだたけることについても

感謝しております。 

しかし、それ以上に、ＰＴＡの皆様には、本校への応援という、目に見えない御支援を常にいた

だいていることが、本当にありがたいことであると実感しております。 

今年一年、我々教職員、保護者の皆様、そして生徒と一体となって、広尾高校をより良い学校に

していきたいと思います。かわらぬ御協力を重ねてお願いいたします。 

 

開催日時：2019年５月 25 日 15:00〜 

開催場所：広尾高等学校 １階 大会議室 

参 加 者：佐藤校長 島岡副校長 進路指導部 小西先生 

総務部 及川先生 1学年主任 鈴木先生  

学年委員 広報委員 厚生委員 運営委員 

司  会：西澤（ＰＴＡ副会長） 

議  題：１ 挨拶 ２ 各委員会報告 ３ その他 
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◆ 島岡副校長先生 

    今年１年間よろしくお願いします。 

生徒の皆さんには隙間時間を有効に活用して欲しいと思っております。電車の中、休み時間等、ス

マホを有効なツールとしてClassiや他にも色々な無料のアプリがありますので、是非とも時間を大

切にして有効活用し勉強して欲しいと思っています。 

 

 ◆ 渡辺経営企画室長（欠席のため原稿をいただきました） 

皆さんこんにちは。 

今年度、経営企画室は事務１名の異動がありました。今年度も昨年度に引き続き事務４名、司書１名 

体制で生徒のために精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

さて、国の事業である就学支援金や奨学のための給付金、一昨年度、都の事業として新たにできた 

給付型奨学金について、制度の概要等をお話しします。まず、就学支援金についてですが、高等学校 

に通う生徒が安心して勉学に打ち込めるよう、授業料に充てる費用として国が就学支援金を負担し、 

家庭の教育費負担を軽減する制度です。就学支援金は授業料に充てる費用のため、保護者に支払われ 

るものではありません。対象世帯は、区市町村民税及び都道府県民税の所得割額の合算が507,000円 

未満の世帯です。 

次に、奨学のための給付金についてですが、授業料以外の教育費負担を軽減するため、奨学のため 

   の給付金を保護者に支払い、家庭の教育費負担を軽減する制度です。就学支援金とは異なり、認定さ 

   れた保護者の口座に直接給付金が振り込まれます。対象世帯は、生活保護受給世帯、区市町村民税及 

   び都道府県民税の所得割額が非課税の世帯です。 

おしまいは、一昨年度新たにできた給付型奨学金についてです。給付型奨学金は、模擬試験や検定 

試験、勉強合宿などの学校で定める教育活動への参加費用を、東京都が保護者に代わって支払い、家 

庭の教育費負担を軽減する制度です。対象世帯は、生活保護受給世帯、区市町村民税及び都道府県民 

税の所得割額の合算が85,500円未満の世帯です。以上が３つの支援制度の概要となります。 

申請書類提出のお知らせは、その都度お子さんを通じて、又は該当すると思われる保護者の方に直 

接、郵送などでお知らせしますので、書類の提出等よろしくお願いします。 

   就学支援金、奨学のための給付金、給付型奨学金について、ご不明な点などございましたら、遠慮な 

   く経営企画室にご相談、お問合せください。事務担当は昨年度に引き続き朝倉が担当しております。 

 

 ◆ 進路指導部 小西先生 

       今年度から進路指導部主任を務めます、小西です。授業は３年生の国語を担当しております。 

２年後に大学入試の形態が変わることもあり、今年度の入試はどの高校も安全志向が強く、今までな 

ら合格していた大学も不合格になるという結果が見えました。引き続き厳しい状況が続きそうですが、 

生徒一人一人の進路実現が叶うよう、しっかりとバックアップしていきたく存じます。 

  

◆ 総務部 及川先生 

      総務部の及川です。生徒募集、学校のPR関係の担当をしています。数年高倍率が続いたことと、合 

格の基準が上昇したことなどにより、今回の入試の倍率はやや下がりましたが、広尾のよさを効果的 

にPRして生徒募集の行事を活性化していきたいと思います。 

 

◆ 1学年主任 鈴木先生 

広尾高校 70期生 239名は、中間考査も終え、少しずつ学校にも慣れてきているようです。日に日 

   にたくましくなっていく様子を見ると、大変心強く感じております。けれども、中学生気分が抜けて 

いない部分も、まだまだあります。 

ご家庭と協力して、学年担任団一丸となって指導していきたいと思っております。保護者の皆様に

は、今後も御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします 
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２ 委員会報告 
◆ ３学年委員 

     ５月 25日  委員長・副委員長決め、新旧引き継ぎ、分担決め 

   総会・第１回運営委員会・歓送迎会 出席 

 

◆ ２学年委員 

５月 25 日  委員長・副委員長決め、新旧引き継ぎ、分担決め 

    総会・第１回運営委員会・歓送迎会 出席 

        

◆ １学年委員   

５月 25 日  委員長・副委員長決め、新旧引き継ぎ、分担決め 

    総会・第１回運営委員会・歓送迎会 出席 

 

◆ 厚生委員会   

 ５月 25 日  委員長・副委員長決め、新旧引き継ぎ、分担決め 

      総会・第１回運営委員会・歓送迎会 出席 

 

◆ 広報委員会 

 ５月 25日  委員長・副委員長決め、新旧引き継ぎ、分担決め 

      総会・第１回運営委員会・歓送迎会 出席 

     （総会終了後、ＰＴＡ役員・各委員長 写真撮影） 

 

◆ 運営委員会 

 ４月 ９日  入学式参列、来賓接待手伝い 

 ４月 13日  会計監査、総会資料作成・印刷 

 ４月 17日  経営企画室へ平成 30年度決算書報告 

 ４月 20日  ３年生委員選出 

     ５月 ７日  体育祭用ドリンク発注 

 ５月 23日  ２年生委員選出 

 ５月 25日  委員長・副委員長決め、新旧引き継ぎ、分担決め 

      総会・第１回運営委員会・歓送迎会 出席 

 

 

３ そ の 他 

運営委員会開催予定日 

 
 

第２回運営委員会 2019 年６月 29日（土）14:00～ 

第３回運営委員会 2019 年９月 ４日（水）16:00～ 

第４回運営委員会 2020 年１月 ９日（木）16:00～ 

第５回運営委員会 2020 年３月 16日（月）16:00～ 

 

※ 第２回運営委員会の開始時間が変更になりました。 

※ その他の日程も学校行事の都合等で変更の可能性があります。 
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★ 2019年度ＰＴＡ定期総会が終わりました ★ 
 

 

５月 25日（土）15時よりＰＴＡ定期総会が開催されました。 

出席 40 名、委任状 512名、合計 552名にて総会が成立し、総会議案に関しては、 

全て無事に承認されましたことをここにご報告いたします。 

     2019年度もＰＴＡ活動へのご理解ご協力をお願いいたします。 

新委員の皆様、これからもいろいろとお世話になりますが、どうぞよろしくお願い 

いたします。 
 

 

 

 

 

 

 
 
 


